

ABSTRAK

Ghefira Zahira Shofa Handiki: Pengaruh *Cash Holding* (CH) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Fast Food Indonesia Tbk periode 2013-2022)

Salah satu informasi penting dalam laporan keuangan adalah informasi mengenai laba. Sebagai dasar pengambilan keputusan, para pengguna laporan keuangan dapat menggunakan informasi laba. Namun, tentunya laba yang dapat digunakan adalah laba yang memiliki kualitas. Kualitas laba dapat digunakan sebagai pertimbangan untuk mengukur sejauh mana informasi laba yang dilaporkan dapat mencerminkan kondisi perusahaan.

Analisis penelitian ini dilakukan bertujuan untuk bagaimana pengaruh *Cash Holding* (CH) terhadap Manajemen Laba secara parsial, *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap Manajemen Laba secara parsial, dan pengaruh *Cash Holding* (CH) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap Manajemen Laba secara simultan pada PT. Fast Food Indonesia Tbk Periode 2013-2022.

Penelitian ini mengacu pada kerangka pemikiran atau teori yang menyatakan bahwa ketika nilai *Cash Holding* (CH) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) mengalami kenaikan maka Manajemen Laba akan naik, sebaliknya apabila *Cash Holding* dan *Debt to Asset Ratio* mengalami penurunan maka Manajemen Laba juga akan turun disebabkan oleh pengaruh faktor makro dan mikro.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan berupa laporan keuangan menggunakan data Periode 2013-2022 yang telah dipublikasikan oleh PT. Fast Food Indonesia Tbk Periode 2013-2022. Data dikumpulkan dengan teknik dokumentasi dan kepustakaan. Alat analisis yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis kuantitatif dan analisis uji hipotesis. Pengolahan data menggunakan IBM SPSS *Statistics for Windows versi 26*.

Berdasarkan hasil perhitungan penelitian dapat disimpulkan bahwa *Cash Holding* secara parsial tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap Manajemen Laba. Sedangkan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba. Sehingga secara simultan, *Cash Holding* (CH) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak terdapat pengaruh yang signifikan dan sebesar 35,2% terhadap Manajemen Laba.

Kata Kunci: *Cash Holding* (CH), *Debt to Asset Ratio* (DAR), Manajemen Laba